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人類に奉仕するロータリー

行事予定
2月   9日卓話 
　　　　大宮アルディージャ
　　　　前代表取締役
　　　　　　　鈴木　茂様
2月 16日第27回上尾市障がい者
　　　　作品展示即売会
　　　　（2/17～20於 まるひろ）
　　　　に振替
2月 23日（時間変更）
　　　　地区チーム
　　　　　研修セミナー報告
　　　　 結婚・誕生祝

会長あいさつ 2016-2017年度　久保田　勲会長

　みなさんこんにちは。本年度25回目の例会に参加頂きありがとうご
ざいます。年が明けてすでに19日が経ちまして、第１週目の賀詞交歓
会から、２週目には岡野パスト会長の卓話を頂き例年ですとここにイ
ンターアクトの韓国3750地区から訪日団が来られて、とても慌しくバ
タバタしますが、今年は2月10～15日ということで、大塚崇行委員長
が準備をしております。歓迎会には皆様のご参加をよろしくお願いし
たいと思います。また20日はトランプ氏の大統領就任式で、アメリカ
ファースト（米国第一）を軸とした政策推進で世界中を巻き込む激し
い混乱が生じる可能性があり、もちろん日本もこの混乱の外にいると
いうわけにはいかないであろうと思われますが、日本の政府、企業、
国民全体としてしっかりした米国の進む方向の見極めと、機敏で果敢
な政策の実行がますます重要となってくると思いますので、一日本人
として見守りたいなと思います。
　報告として、昨年会長幹事会にて大貫ガバナーエレクトとしての第
45回ロータリー研究会の報告がございました。
　去る11月30日～12月1日、名古屋において第45回ロータリー研究会
が開催されました。ＲＩ会長ジョン・Ｆ・ジャーム氏をお迎えして、
全国約700名のロータリアンが集まる盛大な会議となりました。膨大な
内容なので、部分的にご紹介をさせていただきます。
＜ＲＩ会長ジョン・Ｆ・ジャーム氏挨拶＞
　街中は多くの人々により安心安全、より健康的な生活が出来るよう
に守られている。ロータリーもきれいな水や衛生、医療、また識字率
向上を含めた教育やその他施設、地域発展のための経済援助や平和な
ど、世界中で多くの支援を実施していることは誇りとするところであ
る。そしてポリオ撲滅も今や分岐点にきており、残念ながら2年間発症
がなかったナイジェリアで4件の再発が確認されてはいるが、残り33件
までになった。今までに19億ドル投資したが後少し、更なるアドボカ
シーにより資金を集めなければならない。そしてロータリーがポリオ
を撲滅したことを知らせることにより、他団体をも取り込み、会員も
増えるだろう。4月の規定審議会で、会員に多くの女性や退職者、既卒
者などを受け入れることでより素晴らしいクラブ運営がなされるだろ
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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スマイルスマイル
久保田会長／藤村副会長／樋口幹事／須田会員／
岡野会員／大塚信郎会員／齋藤重美会員／
井上会員／村岡会員／尾花会員／大木会員／
名取会員／齋藤博重会員／野瀬会員／宇多村会員／
長沼会員／斎藤修弘会員／門崎会員

新年例会 於：三代目うなぎ割烹 恵比寿亭

出席　　会員数　　38　　　出席数　　21
欠席　　欠席数　　17　　　（％）　 55.26
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  0
修正（％）　 　100.00      　  （Ｍ・Ｕ）     0

親睦活動委員会
斎藤　修弘委員長

　大勢の会員皆様にご参加いただき新年例会が盛大に開催されました。恒例の新年の
抱負で門崎由幸会員はマイナス15kgのダイエットを宣言しました。がんばってください！

国際奉仕委員会　大木　保司委員長

米山記念奨学委員会・学友委員会　齋藤博重委員長

　16日に台湾の桃園景福ロータリークラブから姉妹ク
ラブのお話しがあり、今後時間をかけて考えていただき
たいなと思っています。下期には国際奉仕の卓話等のご
依頼がありましたらお呼びしたいと思います。

　クラブの目標寄付額は上期で達成できています。あり
がとうございます。そして米山の寄付率の向上に努めた
いので、1,000円でも2,000円でもお名前を添えて米山
寄付にご協力をお願いしたいと思います。
久保田　勲会長

　皆様、上期のご活動、ありがとうございました。下期に
は地区研修・協議会のホストがございますので、引き続
きよろしくお願いいたします。

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告
樋口 雅之幹事

◆インターアクト訪日団歓
迎会のご案内を配らせて
いただきました。2月10
日～15日、韓国からの２人
の女生徒を受け入れます。
つきましては10日、6時半
からジョリーテーブルで歓迎会を行います。皆様のご参
加をお願いいたします。
◆アトランタ国際大会への出欠をとり一旦閉めまして、
そこまでの人数で手配をしています。
◆RIから人頭分担金の請求書がきていて、今年の7月
から4ドルずつ値上がっていきます。

う。ロータリーに集まる全ての人は人類に奉仕する
人々だから。しかし職業分類は残っている。これか
らは新しいパートナーシップを求めて合同で奉仕し
、より良い奉仕をするには同じ方向をむいていない
といけない。そしてもっと活気あふれる新しいもの
へチャレンジが必要であり、そのゴールは我々の支
援を求めている人々の人生を変える。また一人でも
多くの人々の幸せを創ることにある。
【ＲＩ関連】
・ゾーン編成が2019年に行われ2021年に実施する
・人頭分担金が2017年より向う年間、年4ドルずつ
　値上げされる
・ＲＩ会長ノミニーは、サンウェーリー氏（ウガン
　ダ・金融マン）に決定された
　参考までにＲＩ会長エレクトはイアン・ライズリ
　ー氏（オーストラリア）
・アトランタ国際大会の登録数は、全世界で今現在
　3.2万人
　（日本では3,000名を目標としている）
【ＴＲＦ関連】
　ロータリーカードの普及。ダイナースカードの発
　行によりクラブ事務局会計、クラブ委員会会計、
　地区委員会会計などに使えるようになった。
【米山記念奨学会】
・財団設立50年を迎え、今年度約1,100名の受け入
　れをしており累計学生数は19,000名に達した。
　海外9カ国に米山学友会が創設される。
【日本のロータリー100周年に向けて】
・北清治氏（元ＲＩ理事・ＴＲＦ管理委員会会長代
　理）が委員長となり、2020年東京ＲＣ創立100
　周年に合わせ、日本全体が日本のロータリー創立
　100周年と位置付けお祝いをしようと「日本のロ
　ータリー100周年委員会」を立ち上げた。ビジョ
　ン策定、記念式典、組織連携と3委員会で構成。
【第14回日韓親善会議】
・2017年9月23日（日）ソウルハイアットホテル
　で開催予定
【第6回日台親善会議】
・2018年に台湾で開催予定
【2016年規定審議会報告】
・クラブ運営に柔軟性を認める
　世界では昼例会33％（その内食事つき49％）
　日本では昼例会90％（その内食事つき99％）
・しかしロータリーの本質、「ロータリーの目的」

　「四つのテスト」など奉仕の理念、ロータリーの
　価値観に変更なし
・地区規定審議会立法案検討委員会の設置を推進
【ＲＩＪＹＥＣ（ＲＩ日本青少年交換委員会）】
・東日本を受け、来日生の安否確認を日本全体で管
　理する必要性が出てきた。また派遣生においても
　射殺や犯罪に巻き込まれた場合を考慮し、ＲＩは
　強制的な高額保険加入の必要を言ってきた。日本
　の地区毎の体制では保険に入ることができないた
　め日本全体「多地区合同」として法人化を図り、
　高額保険に入れるようにした。これはインバウン
　ド学生が個人で加入することが望まれるとのこと。
ポイント　①来日学生の保険の整備
　　　　　②学生登録の徹底（安否確認）
　　　　　③34地区のマルチ化（多地区合同）
　RI会長ジョン・Ｆ・ジャーム氏は最後に、新年に
あたって皆様と共有したい目標があります。それは
私たちが携わった活動のおかげでより良い人生が送
れるようになった人たちがいるという満足感をもっ
て本年度を振り返られるようにすることです。「人
類に奉仕するロータリー」を通じて「世界でよいこ
と」をするというロータリーの目標をかなえるため
のご尽力に心より感謝申し上げます。
　本日は結婚・誕生祝いそして上期の報告となって
おります。各委員長の皆様は上期の報告をお願いし
たいと思います。本日の例会よろしくお願いいたし
ます。

AGEO ROTARY CLUB

結婚・誕生祝い
お誕生日　おめでとうございます！

結婚記念日　おめでとうございます！

会計　尾花　正明役員

例会主題～クラブフォーラム

齋藤　博重会員
　来週52歳になります。仕事など若手に引継いだので
すが、だんだん自分のやることがなくなってきているので
今年は何か目的をもっていきたいなと思っています。

斎藤　修弘会員
　42歳を迎えました。先週、満月でしたが、新月のときに
叶えたいことや挑戦したいことの棚卸をして種まきにな
るそうです。満月は、悪い習慣や止めたいことをリストアッ
プして改めるといいそうなので、深酒しない等いくつかリ
ストアップしました。ありがとうございました。

久保田　勲会員
　51歳になりました。私の誕生日には家族で富士山の
見えるいいホテルで正月を明かしていたのですが、今年
は1/2に高尾山に登り、３日・４日は体が痛くて寝ていま
した。体調管理をしっかりして、あと半年の会長職をがん
ばって務めていきたいと思います。

樋口　雅之会員

宇多村海児会員親睦活動委員会　斎藤　修弘委員長

上期中間報告

クラブ管理運営委員会　須田　悦正委員長

クラブ広報委員会　長沼　大策委員長

ロータリー情報委員会　名取　勝委員長

職業奉仕委員会　門崎　由幸委員長

委員長報告

　42歳になりました。今年が後厄です。先日家内が入院
し、見舞いや子供の送り迎えをしています。皆さまにとっ
ていっそう良い一年になることをご祈念申し上げます。

　新年例会を1/26に恵比寿亭で行います。本日出欠締
切になります。大勢の皆様のご参加をお願いいたします。

　第27回上尾市障がい者作品展示即売会が2/17～
20に丸広百貨店で開催されます。皆様のお手元に当番
表を作成しお配りいたしますが、お手伝いすることは駐
車券と記念品引換です。当番の入れ替えはご本人同士
で確実にお願いいたします。よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会　宇多村海児委員長

　1/13にお花をいただきました。平成3年に結婚し、26
年になりました。ありがとうございました。

上期事業報告～久保田会長
上期決算書報告～樋口幹事

　上期決算書は樋口幹事が報告した通りです。付け加
えるとスマイル会計の収入が若干減っております。奉仕
活動でのスマイル会計運用がウェ―トを占めています。
下期、会員の皆さんの嬉しかったこと、楽しかったこと、
失敗したことなどを添えてスマイルに協力していただけ
ればと思います。

　クラブ管理運営委員会下まとめての委員会を下期に
開催したいと思います。

親睦活動委員会　斎藤　修弘委員長
　納涼例会、クリスマス例会を上半期の事業として行い
ました。

　下期に報告できるよう盛大に委員会を開催したいと
思います。

　当クラブの奉仕活動を各メディアに掲載しております。
「ロータリーの友」にも寄稿し、掲載されるといいなと思
っています。

　「ロータリーの目的」「四つのテスト」を当番表に則っ
て唱和しています。下期には企業訪問を予定し調整をし
ています。皆様ご参加のほどお願いいたします。

　上期には少年用サッカーゴール寄贈や、わんぱく相
撲主催団体への子供用まわし寄贈、藤村病院130周年
記念イベントへの参画をしました。下期もよろしくご指
導のほどお願いいたします。

社会奉仕委員会　宇多村海児委員長


